
 

 

第６４４回例会 通巻６１７号

平成２２年 1２月 2 日 ２０１０～２０１１年度Ｎｏ．１９

 

 

 

例 会 風 景 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 2 月 度 各 種 お 祝 い 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

本日の例会  

◆会長の時間◆出席報告◆幹事報告 

◆委員会報告◆ＳＡＡ報告 

12 月 2 日(木) 

年次総会 
内部卓話『家族』 
河野 強 会員 

 

例回終了後、小林 雄志会員 

新入会員歓迎会 

 

次回の例会予告（（第 645 回例会）

12 月 9 日→12 月 10 日(金) 

クリスマス家族例会 

場所：ホテルニューオオタニ大阪 

 

次々回の例会予告（第 646 回例会）

12 月 16 日(木) 

上半期の反省 

会長・幹事・全理事 
 

結婚記念日  片木 修会長  

上田 俊夫会員 酒井 誠会員 

 

創業記念日   片岡 嵩会員 

 

おめでとうございます♪ 
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例会の記録 (第 64３回例会)             ･･････ 11月 25日･･････ 

[唱和] 

「BUILDING COMMUNITIES BRIDING CONTINENTS」 

「地域を育み、大陸をつなぐ」             

ロータリーソング 「手に手つないで」 

 

 
 
 
 
 

 
幹事報告    京谷 知明 幹事 

 

 

 

 
 

 

２０１０年１２月のロータリーレートは, １ドル＝８２

円と連絡がありましたのでお知らせ致します。 

堺フラワーRC12 月 10 日(金)チャーターナイトの出席をお

取りいたします。✿2011年国際大会への登録12月15日：

割引料金（300ドル）でお申し込みいただける最終日です。

の日を過ぎると、大会登録料は340ドルとなります。 割引

料金（340ドル）でお申し込みいただける最終日は3月31

日まで以降は380ドルとなりますので、登録料の割引をご

利用されます方は、事務局を通して尾羽根様より申込みの

お願いが出来ます。 

 

✿例会変更  

堺西RC 12月9日(木)→11日(土)17時30分～リーガロ

イヤルホテル クリスマス家族例会 12 月 30 日、1 月 6

日→定款第6条1節規定による休会 

堺北RC 12月17日→12月18日(土)16時より忘年親睦

家族会｢ナイトクルーズ｣12月24日31日（金）の例会は、

定款第6条第1節により休会.平成23年1月14日（金）

の例会は、13日｢新春合同例会｣ 

 

 

 

委員会報告 R財団委員長 辻野 美智子会員 

 

 

１１月度は『R財団月間』です。皆さまからのご寄付は、世界中

で人道的、教育的、文化交流のプログラムとプロジェクトのた

めに費やされます。本日は寄付金を皆様からお預かり致しま

す。  

 

 

 

卓話の時間 

財団学友生 吉本 淳一様 
「ロータリークラブと講談師の意外な関係」 

海外に漠然とした憧れをもっ

た高校時代。何とか海外に行

きたいと思いましたが、方法

がわかりませんでした。そん

な時にロータリークラブさん

の交換留学制度を知り、すぐ

に応募。決まった行き先がスウェーデンでした。スウェー

デンという国の知識がほとんどない状態で、ロータリー民

間親善大使として留学。ところが、スウェーデン人が興味

をもって日本の事を聞いて下さっても、答えることができ

ない。日本人なのに日本の事を何もしらない自分に気づき

ました。帰国後、大学に入学。法学部で弁護士を目指しま

会 員 総 数 ３４名 

本 日 の 出 席 １９名 

(内出席率計算会員) １９名 

本 日 の 出 席 率 ８３％ 

修正出席率 (１０／２８) １００％ 



 

 

したが、司法浪人になった大学卒業１年目。新聞に載って

いた講談塾生募集の３行広告。「講談って何?でも伝統芸能

ぽいなぁ、そういえばスウェーデン留学時代に日本の事を

勉強しようと思っていたなぁ」とそれだけで通い始め、な

んと３ヵ月後には入門。入門してから、外国語のスキルを

つかって外国語講談をしたいと思っていましたが、そのチ

ャンスを与えて下さったのはまたもやロータリーの皆様で

した。GSE プログラムという海外研修制度。これでブラジ

ル・パラナ州に行くことに。 ブラジルではロータリーク

ラブの例会などでポルトガル語講談を披露。これが、外国

語講談の始まりとなりました。  これからもロータリーク

ラブの皆様から頂いたチャンスをいかしながら、講談の世

界で精進していきます。  ありがとうございました。 

 
ニコニコ 
 

旭堂 南陽さん、本日は卓話ありがとうございます。 

上田 俊夫副会長 

  

吉本様、本日は卓話ありがとうございました。これか

らも頑張ってください。        京谷 知明幹事 

 

 

先週、松原RCにて卓話『戦争を知らない僕が見た戦争

～放浪の旅の中で～』を行わせて頂きました。30分の持ち

時間で29分40秒、自己採点は62点。及級点だったと思っ

ておりますが･･･。           小林 雄志会員 

 

吉本様、本日は卓話ありがとうございました。 

酒井 誠会員 

 

吉本 淳一様(旭堂 南陽様)本日はご多忙のところを

堺フェニックスRCへ卓話にお越し頂き、誠にありがとうご

ざいます。お話をとても楽しみにしております。宜しくお

願い致します。           辻野 美智子会員 

 

 

吉本様、楽しい卓話ありがとうございました。 

中野 一郎会員 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しい卓話をあ

りがとう 



 

 

 


